Antrag Nr. 03-O-05-0017 CDU-Fraktion

Betreff:

Wegweisung zum Berufsschulzentrum

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die vor kurzem an der Abzweigung vom 2. Ring in die Brunhildenstraße aufgestellten Hinweisschilder zum Berufsschulzentrum wieder zu entfernen bzw. an eine geeignete Stelle zu versetzen, z.B. die Abzweigung der Balthasar-Neumann- von der Berliner Straße.

Begründung:

Der Weg vom 2. Ring über die Brunhildenstraße zum Berufsschulzentrum führt durch ein Wohngebiet, vorbei an der Adalbert-Stifter-Schule, weswegen dort auch Tempo 30 angeordnet ist. Aus Gründen der Verkehrssicherheit ist die Wegweisung, die zusätzlichen Verkehr in die Brunhildenstraße ziehen wird, kritisch zu beurteilen.

Darüber hinaus besteht aber auch keinerlei Bedarf für die vorgenommene Wegweisung. Das Berufsschulzentrum ist über Welfen-, Wettiner und Balthasar-Neumann-Straße ausreichend an das Straßennetz angebunden, ohne dass hier Wohnstraßen tangiert werden. Dabei ist das Berufsschulzentrum bisher nur am Abzweig der Welfen- von der Mainzer Straße ausgeschildert.

Wiesbaden, 28.08.2003

Knüttel